

## 藤高祭【7月2日(土)】

花を代表して藤高出身のさんが母校の学園祭に行ってきました。いろいろな教室を回り、いろいろな発表を見て、抹茶を頂いたり、食事をしたりしながら「やっぱり若い子はかわいいですね！」「頑張ってね！」と言われ、後輩の皆さんを温かいまなざし見ておられました。



## お誕生日おめでとうございます

7月2日 さん



94歳のお誕生日

さんが「いくつになるの？」と聞かれ、94歳なったことをお伝えすると「わたし幸せだねえ、まだ歩けるものね、誕生日も住所もわかるし！」と話され、歳とお伝えするたびに「そんなんなるの？たまげたね！」と驚かれていました。また、プレゼントの色紙の自分と家族の皆さんとの写真をしばらく眺めて「いいですねー」と言われていました。

## 春光台地区センター祭り【7月5日(日)】

春光台地区センターのお祭りに行き、歌や踊りを観みて、屋台で美味しいものを沢山食べました。「どれも美味しいから選べんわあ～！」焼き鳥・枝豆・フランクフルトなど楽しんでいました。舞台での『一人踊り』や生バンドに興味津々で手拍子をしながら聴いていました。「耳が聴こえないから音楽は聴こえ

なかったけど、踊りは観れたし、美味しいものをいっぱい食べてました！よかったです！」とお話していました。生バンドでは「懐かしい音楽聴いて楽しかった、ありがとう！」と思い思いに楽しめっていたようです。和やかな時間を過ごし「近い所で楽だったわあ～」との声もありました。



## 流しそうめん【7月31日(木)】



夏恒例の流しそうめんを行っています。皆さん戸惑いながらも、流れてくる麺などを美味しそうに食べられています。慣れてくると積極的に箸が進み「ここからとるのかい?」「美味しい！まだ食べる！」「つゆが美味しい！」おにぎりを食べて「うますま！」などの声が聞こえま

した。やはり屋外は食が進みます。後半は「わあ～お腹いっぱいだ～!」「いあ～いっぱい！食べられない！」「もう水っ腹だ！」「帰りたくない！」との声もありましたが、最後にデザートの大さわらスイカを食べて、気分よく家の中に入られていきました。



## 初収穫



## 施設長コラム

先日ヤマメ釣りに行ってまいりました。一人ではいけない激流の秘境は、やはり綺麗で力強い魚がたくさんいるものです。人が入っていない内緒の穴場もあり、大きなヤマメが次から次へと連れ、27cmを頭に大型ヤマメが50匹ほど釣れました。とても

満足して帰ってきました。渓流釣りが好きで、若い時は休みの日のほとんどを山の中で過ごしていたのですが、遊びではこの10数年あまり無理することもなく過ごしていました。久しぶりの渓流釣りと大漁に、ただただ「良かった！」と単純な感動が湧き、獲物を食べるとさら

に満足感が出てまいりました。また、次の日の朝がスッキリ気持ち良く起きることが出来て何よりなことと思い、心も体も大切だと感じた一日でした。皆さんも昔を思い起こすようなことをしてみてはいかがでしょうか。とても元気が出ますよ！



## グループホーム花の夏まつり【7月26日(日)】

